



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



31/08/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Aldair Rodríguez (Estudiante de la Facultad de Derecho de la UNAM)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Sobre las declaraciones del presidente López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, honestamente, nos llevamos una decepción muy grande, porque, como estudiantes, tenemos ideales. El Presidente mencionó hace unas semanas que los jóvenes abogados que se titulaban, salían de la Facultad con ideales e ilusiones de aplicar la ley”.

“El hecho de que el día de la marcha desacreditara nuestro movimiento, por considerar que estamos adoctrinados por los profesores, sí nos hizo una gran desilusión y decepción, porque somos estudiantes y estamos jóvenes, pero eso no quiere decir que no tenemos un criterio propio. Esperamos que, al convocar más universidades, tengamos una respuesta más amplia por parte de los legisladores”.

<https://drive.google.com/file/d/1849GZfGT1MzdffYRsEG0Y-TjmhwZEdLo/view?usp=sharing>